
                    平 成 ２ ５ 年  第 １ ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 

 招 集 年 月 日    平成２５年８月５日  

 招 集 場 所    役場 第３会議室  

 開 会   １１時００分    委員長宣告  

 出 席 委 員    井上教育委員長 立脇教育委員 福田教育委員 川上教育委員 内田教育長  

 欠 席 委 員   

  教 育 長 の 報 告  

    別紙資料による  

  ○事業報告  

  ・県土整備局工事協議 

  ・郡民体育大会 

  ・終業式 

  ・監査委員現地調査 

  ・市町村教育委員会委員全体研修会  

  ○行事予定  

  ・県学力向上戦略会議中高連携部会 

  ・民生委員推薦会 

  ・四県四郡市総合体育大会 

  ・成人式 

  ・中国五県町村教育会総会･研修会 

  ・県町村教育長会研修会 

  ・町議会定例会 

  ・おろち会 

 



      議 事 日 程    

                  議     事           の       経     過  

 日 程 そ の 他   発 言 者                    発 言 の 要 旨  

日程第１  

議 案 第 ３ ４ 号

平 成 ２ ４ 年 度

事務・事業の点

検 と 評 価 に つ

いて  

委 員 長  

教 育 長 

 

事 務 局  

 

 

 

委 員 長  

日程第１議案第３４号について説明を求める。 

日程第１議案第３４号平成２４年度事務・事業の点検と評価について承認を求めるもの。尚、本日審議は

せずに説明のみとする。詳細については事務局から説明する。 

学校教育・社会教育ともに取り組みとしては、ほぼ計画通り或は目標目的は達成できたのではないかと思う。ただ、職員

の中では、もう少し頑張らなくてはいけないというところも実際にはあるので、そういう面では厳しく見ている。学校教

育については、小中一貫で研究を進めその部分を充実させようということで取り組んできた。社会教育については、２４

年度の取り組みの反省から、２５年度社会教育の推進委員等を配置して、さらに盛り上げていこうと動いてきた。 

説明があったが、審議は９月２日に行いたいと思う。 

報告事項 

イ ン グ リ ッ シ

ュ シ ャ ワ ー ル

ー ム の 設 置 に

ついて 

 

Ｉ Ｃ Ｔ を 活 用

した授業 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

２学期から日南中学校第２家庭科室にイングリッシュシャワールームを設置することが決まった。県教委

が派遣する英語指導助手、日南町が雇用する英語指導助手２人が勤務するようになる。イングリッシュシ

ャワールームについては、専属の英語指導助手が配置される。小学校についても外国活動の一環というこ

とで、イングリッシュシャワールームを使うようになっている。小中学校の英語教育の飛躍的な推進を図

るための政策として行なう。一応英語指導助手の任期は２年となっているが、当然成果が上がると思うの

で、継続してやっていくつもりである。ＩＣＴについて、小学校４年生から中学校３年生まで一人１台い

き渡る形で今般購入をした。さらに小学校・中学校の校舎内において、すべてＷｉＦｉでの通信が可能と

なった。子供達が使い方を習得するということではなく、子供達自身が考えをまとめ相手に伝えるそうい

う技術を身に付けさせるためのものである。一人１台という試みはおそらく全国で始めてということで、

県教委もできるだけ全国にＰＲしたいといっている。この２つのことで、子供達の意欲なり学びというこ

とについて、追い風になればと思っている。 

説明があったが、質問があるか。 

  



  委 員 

教 育 長 

イングリッシュシャワールームは毎日あるのか。 

毎日ある。今、校長に言っていることは、イングリッシュシャワールームでは海外での生活や文化も体験させたい

ため、特別な配慮をしてくれということを言っている。ＩＣＴの成果としてとても期待している。 

 

 


